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Perihal: Penyampaian Hasil Institutional Investor Day 2014 

Dengan hormat, 

Sehubungan dengan keikutsertaan PT Austindo Nusantara Jaya Tbk. ("Perseroan") pada 
acara Institutional Investor Day 2014 yang diadakan oleh PT Bursa Efek Indonesia pada 
tanggal 8 Mei 2014, bertempat di Ruang Seminar 2, Gedung Bursa Efek Indonesia Tower II 
Lantai 1, Jl. Jend. Sudirman Kav 52- 53, bersama surat ini Perseroan menyampaikan laporan 
hasil acara Institutional Investor Day 2014 tersebut. Perseroan juga telah menyampaikan 
Konferensi Pers setelah acara Institutional Investor Day 2014. 

Manajemen Perseroan yang hadir pada acara Institutional Investor Day 2014 dan Konferensi 
Pers adalah: 
1. Bapak Suwito Anggoro, Direktur Utama. 
2. lbu Istini Tatiek Siddharta, Wakil Direktur Utama. 
3. Bapak Sucipto Maridjan, Direktur. 
4. Bapak Achrnad Hadi Fauzan, Direktur Tidak Terafiliasi. 
5. Bapak Geetha Govindan, Direktur Utama PT Austindo Nusantara Jaya Agri (anak 

perusahaan Perseroan). 

Terlampir adalah daftar hadir dan ringkasan tanya jawab untuk kedua acara terse but. 

Demikian kami sampaikan pemberitahuan ini. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih. 

Hormat kami, 
'" PT Austindo Nusantara Jaya Tbk'/ _d.. 

0 -z_9JJ~ 

Naga askita 
Sekretaris Perusahaan 
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PT AUSTINDO NUSANTARA JAYA Tbk. 
TANYAJAWAB 

INSTITUTIONAL INVESTOR DAY2014 DAN KONFERENSI PERS 
Kamis, 8 Mei 2014 

1. Berapa new planting target untuk kelapa sawit dan sagu pada tahun 2014? 
New planting target Perseroan pada tahun 2014 adalah sebesar 6.500 hektar yang akan 
dilakukan di Papua Barat dan Sumatera Selatan. Untuk sagu, kami tidak melakukan 
penanaman karena merupakan hutan sagu alami dan kami hanya membudidayakan 
tanaman sagu. Dari izin usaha pemanfaatan seluas 40.000 hektar, kami sudah 
membudidayakan sekitar 6.000 hektar hutan sagu. 

2. Berapa komposisi pendapatan dari bidang usaha energi terbarukan (renewable 
energy) untuk 3 tahun ke depan? 
Bidang usaha energi terbarukan merupakan bidang usaha pelengkap dari bidang usaha 
utama kami yaitu perkebunan kelapa sawit. Secara persentase, pendapatan dari bidang 
usaha energi terbarukan akan kecil jika dibandingkan dengan pendapatan dari bidang 
usaha perkebunan. Pendapatan dari bidang usaha energi terbarukan ini bergantung pada 
tarif dasar listrik (TDL) yang ditetapkan PLN. Kami berharap PLN mempertimbangkan 
untuk menaikkan TDL, sehingga bisa memberikan insentif kepada produsen CPO untuk 
membangun fasilitas energi terbarukan. 

Meskipun demikian, bidang usaha energi terbarukan sejalan dengan misi sustainability 
kami dalam memanfaatkan limbah kelapa sawit. Pabrik biogas kami memanfaatkan gas 
metana dari limbah kelapa sawit. Pabrik ini merupakan pabrik biogas pertama di 
Indonesia dan kami berencana untuk membangun pabrik sejenis lainnya di perkebunan 
kami. Saat ini, kami sedang melakukanfeasibility study untuk membangun pabrik biogas 
di perkebunan kami yang terletak di Binanga, Sumatera Utara. 

3. Siapa yang menjadi pembeli produk sagu Perseroan? 
Produk sagu Perseroan akan dijual ke pasar domestik yaitu Cirebon dan Surakarta serta 
pasar intemasional, yaitu Jepang dan China. Terdapat dua jenis sagu, yaitu food grade 
dan industrial grade. Pasar food grade mempunyai permintaan sekitar 120.000- 150.000 
ton per tahun yang biasanya digunakan untuk mie, soun, bakso dan makanan lainnya. 
Pasar industrial grade sekitar 250.000 ton per tahun dan biasanya digunakan untuk 
produk berbasis glukose (MSG, Sorbitol dan lain-lain). 

4. Ada penurunan pendapatan penjualan sebesar 16,5% di tahun 2013. Apa 
penyebabnya? Apa solusi yang akan dilakukan? 
Penurunan pendapatan penjualan diakibatkan karena pada tahun 2013 harga jual minyak 
kelapa sawit ("CPO") turon lebih dari USD100/ton. Selain itu, terjadi juga penurunan 
volume produksi yang diakibatkan karena pengaruh cuaca. 

Harga jual CPO sangat bergantung dengan harga pasar dan di luar kendali Perseroan. 
Permintaan terbesar CPO berasal dari China, India serta Eropa. Jika perekonomian China 
dan India tumbuh maka akan mendukung harga CPO, begitu pula sebaliknya. 

F:\Legai\Reporting_lDX\2014-05-13_Penyampaian Hasil Jnveslor Day\2014-05-13_1DX_Penyampaian Hasil Investor Day docx 



3 

Untuk meningkatkan volume produksi, kami sudah melakukan banyak perbaikan dan 
hasilnya trend volume produksi kelapa sawit Perseroan selama 3 bulan ini sudah 
meningkat. Kami juga akan terus melakukan upaya perbaikan agar biaya operasi menjadi 
lebih efisien dan hasilnya lebih produktif. 

5. Dalam laporan keuangan terdapat bagian laba bersih dari operasi yang dihentikan. 
Apakah yang dimaksud dengan operasi yang dihentikan dan dari mana asalnya? 
Sebelum Perseroan melakukan penawaran umum saham perdana (IPO), ANJ memiliki 
bidang usaha lainnya seperti pembiayaan dan penyewaan otomotif. Sebelum IPO, 
Perseroan divestasi usaha tersebut dan berfokus untuk bidang usaha perkebunan kelapa 
sawit, sagu dan energi terbarukan. Dari basil divestasi, laba bersih dari operasi yang 
dihentikan sebesar USD 56 juta. Laba tersebut tidak akan berulang atau diperoleh lagi di 
masa mendatang karena telah dilakukan divestasi. 

6. Sabam Perseroan kurang Iikuid di bursa. Apakab ada corporate action yang akan 
dilakukan Perseroan sehingga sahamnya menjadi lebih Iikuid? 
Kami menyadari bahwa perdagangan saham Perseroan kurang likuid. Hal tersebut 
diakibatkan karena banyaknya jumlah investor yang hendak membeli namun sedikit yang 
mau menjual. Tahun ini kami tidak merencanakan adanya corporate action. Posisi net 
cash kami masih cukup untuk membiayai operasi perusahaan namun demikian kami 
bermaksud menggunakan fasilitas utang bank agar komposisi pembiayaan lebih sehat dan 
berimbang. Kami akan mempertimbangkan untuk melakukan rights issue apabila 
harganya bagus dan waktunya tepat, sehingga dapat menguntungkan bagi para pemegang 
sa ham. 

7. Profil produksi TBS dan CPO Perseroan hingga kuartal pertama 2014 mengalami 
penurunan. Apa penyebabnya? Apakah karena cuaca atau faktor lainnya? 
Bagaimana perkiraan produksi TBS dan CPO di kuartal kedua? Apakah perkiraan 
terjadinya El Nino akan mempengaruhi produksi? 
Penurunan produksi di kuartal pertama tahun 2014 terutama dikarenakan adanya 
perubahan cuaca dan masa "rest period" setelah produksi puncak selama 2 tahun 
sebelumnya. Akan tetapi, di kuartal pertama terjadi peningkatan trend produksi TBS 
setiap bulan dan diharapkan trend ini akan terus berlanjut. Di semester kedua, perkebunan 
kelapa sawit kami di Kalimantan Barat akan mulai berproduksi sehingga kami 
mengharapkan bahwa trend produksi TBS akan terus meningkat. 

Mengenai perkiraan terjadinya El Nino, hal ini memang dapat berpengaruh terhadap 
volume produksi namun perkiraan tersebut belum tentu benar terjadi. Terjadinya El Nino 
dapat meningkatkan harga CPO. 

8. Terdapat alokasi capex sebesar USD 80 juta. Dari mana sumber dananya? Apakah 
ada pinjaman bank? Jika ada, bagaimana porsinya? 
Jika dilihat dari laporan keuangan Perseroan, jumlah utang bank sebesar USD 2 juta 
dibandingkanjumlah ekuitas sebesar USD 377 juta. Saat ini Perseroan telah memperoleh 
fasilitas pinjaman sebesar USD 50 juta dan jumlah yang sudah ditarik adalah sebesar 
USD 22 juta. Sisa pembiayaan dapat bersumber dari kas dari aktivitas operasi. 
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9. Bagiamana komitmen Perseroan di bidang usaha pembangkit energi listrik biogas? 
Berapa jumlah pabrik yang dimiliki Perseroan dan berapa rencana jumlah pabrik 
yang akan dibangun ke depannya? 
Untuk pengembangan bidang usaha energi terbarukan, kami berencana untuk 
meningkatkan kapasitas produksi pabrik biogas kami yang ada di Pulau Belitung dari 1 ,2 
MW menjadi 1,6 MW. Saat ini, kami juga sedang melakukan feasibility study untuk 
membangun pabrik biogas baru pada perkebunan kami yang terletak di Binanga, 
Sumatera Utara dengan kapasitas 1,6 MW sampai dengan 1,8 MW. Kami juga sedang 
melakukan kajian untuk pengembangan pabrik biomass di Papua Barat dengan 
menggunakan kayu sago atau woodchip sebagai bahan baku pembangkit tenaga listrik. 

10. Berapa besar kapasitas pabrik kelapa sawit (PKS) Perseroan saat ini? Apakah 
Perseroan bermaksud untuk membangun PKS baru dan kapan kira-kira 
pembangunan PKS akan selesai? 
Saat ini, Perseroan memiliki 3 PKS, masing-masing dengan kapasitas sebesar 60 ton/jam 
sehingga total kapasitas PKS kami adalah 180 ton/jam. Kami sedang membangun mini 
mill di perkebunan kami yang terletak di Kalimantan Barat dengan kapasitas produksi 
sebesar 15 ton/jam dan direncanakan akan mulai beroperasi pada bulan Juli 2014. 
Pembangunan pabrik mini mill untuk melakukan penghematan modal dan efisiensi karena 
volume produksi TBS masih sedikit. Jika volume produksi TBS di perkebunan 
Kalimantan Barat meningkat maka kami dapat meningkatkan kapasitas pabrik hingga 60 
atau 80 ton/jam. 

11. Berapa jumlah investasi pabrik yang sedang dibangun? 
Jumlah investasi pabrik mini mill adalah sekitar USD 3,5 juta. 

12. Berapa target rencana volume produksi CPO Perseroan tahun 2014? 
Target volume produksi CPO tahun ini naik 7% hingga 8% dibandingkan tahun 2013. 

13. Bagaimana rencana pertumbuhan pendapatan Perseroan tahun 2014? 
Pertumbuhan pendapatan Perseroan sangat tergantung dari harga jual CPO. Jika 
dibandingkan tahun lalu harga jual rata-rata CPO hanya sebesar USD 689/ton, harga jual 
rata-rata saat ini sudah mencapai USD 744/ton. Kami tidak dapat memperkirakan 
pertumbuhan pendapatan Perseroan akan tetapi kami akan fokus untuk meningkatkan 
volume produksi kami. 
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